
Pièces 5 Pièces

Référence 7869689

Prix 2 190 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  -  oxford  -  situé  à  proximité  du  centre  ville  et  des  plages,  dans  une

résidence récente et luxueuse, entouré d'un parc classé remarquable et privé, cet

appartement toit-terrasse de 186m² env. Bénéficie d'une vue panoramique sur les

collines  environnantes.  Il  propose  un  vaste  salon-séjour  avec  cuisine  équipé,  3

chambres  en-suite  avec  dressing  et  salle  de  bains,  1  studio  indépendant,  le  tout

ouvert sur une terrasse de 75m². En complément : 2 garage et accès à la piscine

privé.«les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles

sur le site géorisques : www. ...

Cannes - oxford - located close to the town centre and beaches, in a recent luxury

residence  surrounded  by  a  remarkable  private  listed  park,  this  186m²  approx.

Roof-terrace flat boasts panoramic views of the surrounding hills. It  include a vast

living  room  with  fitted  kitchen,  3  en-suite  bedrooms  with  dressing  rooms  and

bathrooms,  1  independent  studio,  all  opening  onto  a  75m²  terrace.  Additional

features : 2 garages and access to the private swimming pool.« informations on the

risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  géorisques  website  :

www. Georisques. Gouv. Fr »

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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